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 ２０２２年度の環境活動がスタートしました｡今年も､環境目標の決め手は､電気使用量に 

なりそうです｡4月分は何とか目標内に収まりましたが､これからの季節､エアコン使用が増え 

電気使用量がうなぎ上りになりそうです｡当社も電気使用量削減が緊急課題ですが､これは 

地球規模で考えても､緊急課題と言えます｡それは､電気を作る時に､大量の二酸化炭素が 

排出されるからです。温暖化防止のため発電方法の見直し､使用量削減､効率化が叫ばれ 

各国が目標を定め､行動を始めています｡当社が使用しているエネルギーは､電気と車用の 

燃料だけです｡この二つを効率よく使用することが､持続可能な経活動と言えるでしょう。 

エコドライブ活動内容決定にご協力ください   

エコドライブを目標に加え活動を始めました｡目的は､社員の自動車燃料等の削減意識を向上 

させることにあります｡燃料無駄遣いの大半は、急ハンドル、急ブレーキ、急加速などによるもので 

ゆとりを持った運転で､ある程度防げるとともに、習慣付けも大切です｡日々運転の中で､経験され 

ていると思いますが､ゆとりさえあれば､様々な事に注意が行きわたり､無駄にブレーキを踏んだり 

空ぶかししないで済みます｡交通安全にもつながります｡そうした有用な意見を皆さんからお聞きし 

具体的な活動内容につなげて行きたいと思います｡ご協力をお願いします｡ 

廃棄方法に困ったら実行委員にお尋ねください 

巡回していると廃棄物の相談がよくあります。安全靴は産業廃棄物になります。一般の燃えるごみ 

などに混ぜて捨てないでください。スプレー缶も、以前お話した通り、不燃物でも危険物に該当 

します。こちらも、金属に混ぜて捨てないでください。ご相談があれば、すぐ回収に伺います。他に 

どのような製品か良くわからないもの、中の成分、液体が不明なものは調査します。基本的に液状 

あるいは、固まっていない塗料などは廃棄できません。充分に固めてから処分します。ご相談が 

あれば、環境委員、または環境実行責任者までお申し出ください。お待ちしています。 

紙リサイクルのお話    第2回 ｢新聞紙」 

紙リサイクルが大変うまく行っている話しを前回しました｡中でも､その代表格が｢新聞紙｣です｡  

新聞紙の８割以上がリサイクルされています｡集められた新聞紙の多くは､また新聞紙として､再生 

されています｡ですから､新聞紙の束の中に､新聞紙以外の紙類は入れてほしくないのです｡特に 

広告類､新聞紙によく似た模造紙､わら半紙です｡新聞紙はあくまでも新聞紙だけでまとめる必要が 

あります。油が付着したり、ひどく汚れたものは除外します。丸まっていても問題ありませんが、中に 

不要なものを包み込んでしまったものは、燃えるごみで処分してください。 

最高責任者のコメント   ～ 美化活動実施 ～ 

目標の一つに､今年も美化活動を加えた｡地域に多少でもお役にたてばと思い実施してきたが､  

近隣の皆様から､高い評価を得ている｡継続した活動として､これからも取り組むつもりだ｡ 

実施方法も､昨年度から､サイト毎に日程を決定するなど､自主的な運営に移行しつつあり 

評価できる｡出来れば､勤務形態に差があっても協力して実施することを望む｡また､今年に 

入りプラスチック資源循環促進法が制定され､マイクロプラスチックによる自然破壊に歯止めをかけ 

ようとしている｡微少ではあるが､当社の美化活動が､河川流出を防ぐ一助になればと願う｡ 

２０２２年度環境目標達成状況                                                                                                                                                                                                                 

環境目標は､ 

電気、エコキャップ達成しました｡ 

ありがとうございました。  

                                      

  

 

 

 

上段の写真は､水戸市森林公園のつつじです。休日でお天気も良かったせいか、大勢の人でにぎわっていました。（5月1日撮影） 


